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ロータリーは世界をつなぐ 

2019－2020年度 ＲＩ会長 マーク･ダニエル･マローニー 
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第２３１９回 例 会 令和 2 年 2月 18日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 宮内 勝利 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 宮内 勝利 会長 

御 祝 披 露 … 宮内 勝利 会長 

誕 生 祝 … 山本嘉一郎 会員(2月 7 日) 

       石毛 正明 会員(2月 9 日) 

結婚記念日 … 泉川 徳士 会員(2月 10日) 

       石毛 正明 会員(2月 10日) 

入会記念日 … 平野 恭男 会員(2月 8 日) 

       川津 光雄 会員(2月 8 日) 

 

幹 事 報 告 … 杉浦  武 幹事 

 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

 
卓  話 
「敗戦後の日本を慈悲と勇気で支えた人、 

スリランカのジャヤワルダナ大統領」 

  コスモス奨学金 副代表 野口 芳宣 氏 

  スリランカクラブ 会長 石井  弘 氏 

 
出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 
 
第 8回定例理事会（例会終了後） 

 

来週のプログラム（令和 2 年 2 月 25日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 
「100歳時代の親切」 

    (株)エリアサポートジャパン 302企画室 

代表取締役 梶木 敏彦 氏 

 

お食事「大新」 

第 2790地区 2019-20年度 地区大会 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第2318回例会(令和2年2月4日) 

会長挨拶               宮内 勝利 

今日は立春です。暦では春ですが、例年一番寒いころ

ですが今年は暦通り暖かいですね。昨日は節分で多くの

神社仏閣では鬼はそと福はうちと豆まきが行はれました。 
家でも豆まきをしたのですが鬼の話になり、銚子にも

鬼の名前の付いたところがあったと話の中に出てきまし

た。元の測候所のあった所に忠魂碑があり、終戦の時円

福寺の床下に隠したそうです。その跡地に気象測候所が

建てられたようです。そのせいかその場所をおでんき山

と呼んでいました。何故かお天気山ではなくおでんきや

まと呼んでいました。その場所は御前鬼山と呼ばれてい

たそうです。節分の日に鬼のついた地名が分かったのも

不思議な事と思いました。なお忠魂碑は33年後に忠霊塔

の脇に建てられました。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・2020年2月｜平和構築と紛争予防月間 

・2月RIレートのお知らせ １$＝１１０円  受領 

２・㈱熊平製作所より 

抜萃のつづり その79            受領 

３・例会変更のお知らせ 

佐原香取ＲＣより 

  2／3(月)→2／1(土) 点鐘13：30 

「水の郷さわら川の駅多目的研修室」 

第9グループＩＭ 

2／24(月) 2／23天皇誕生日の振替休会   受領 

八日市場ＲＣより 

  2／11(火) 定款により休会（建国記念日） 

2／25(火) 点鐘18：30「内山屋」 

夜間移動例会（観梅会）の為 受領 

旭ＲＣより 

2／14(金)→2／8(土)・9(日) 地区大会へ振替 

2／28(金) 点鐘18：30「黄鶴」夜間例会  受領 

☆会報受領  銚子ＲＣ 

卓 話 

「成田国際空港を活用したインバウンドと 
外国人人材の活用」 

   千葉県議会議員 林 幹人 氏 

千葉県議会

議員の林もと

ひとです。銚

子生まれの銚

子育ちで、若

宮小、四中、

お山と進学し、

玉川大学を卒

業後、10ヶ月

ほどアメリカ

のロードアイランド州に語学留学へ行きました。帰国後

1 年間就職浪人してしまい、なんとか JALの子会社であ

る「空港グランドサービス㈱」に入社しました。やはり

少しでも英語を活かせる職場をと考えた結果です。2 年

間のサラリーマン生活を経て、福岡の山崎拓衆議院議員

の秘書として4年ほど勤務し、その後父である衆議院議

員林幹雄秘書として成田市を担当しました。その活動を

通じて成田市内の多くの方々と交流させていただいたこ

ともあり、成田市を選挙区として県議会議員に立候補す

ることとなりました。平成19年初当選後、4期連続当選

で県議会議員として13年目となります。 

政策面ではやはり経済・雇用をはじめあらゆる分野で

中心となる成田空港の振興と利活用を第一の柱としてい

ます。その成田空港は名実ともに日本の空の玄関口とし

て、国を支える基幹インフラです。取り扱う貨物や旅客

数は年々増加し続けており、日本を訪れる訪日外国人観

光客数も 4000 万人目前となっています。2013 年までは

年間1000万人すら達成できておらず、長年の目標だった

のですが、達成後は一気に増加傾向になり政府は 2020

年の東京五輪・パラリンピックの年には年間 4000万人、

その10年後の2030年には6000万人の目標を掲げていま

す。 

旺盛な国際航空需要に応える形で、成田空港は 3本目

の滑走路を含む約 1000 ヘクタールもの増強を決定しま

した。これは地方空港を丸々ひとつ建設するほどの規模

で、実現すれば成田空港の年間発着回数は現在の 30万回

から50万回へと大幅に増えることになります。そうなれ

ば空港勤務者も現在の4万人から7万人に増えることが

予想されていて、空港周辺地域でまかないきれない部分

は「外国人労働力」で対応することとなります。したが

って現在主流となっているベトナムやフィリピン、マレ

ーシアはもちろん、今後はカンボジアやネパール、フィ

ジーなどからも広く労働者をつのる準備を進めています。

もちろん発着回数の増加の伴いインバウンドの旅行者も

増える見通しなので、おもてなしの心で多くの外国人観

光客を誘致するチャンスです。 

千葉県が行っている特徴的な取り組みに「チーバくん

大使」というものがあります。日本在住の近隣アジア諸

国の外国人（主に学生）を中心として、毎年 20名ほどを

チーバくん大使として任命します。その方たちに千葉県



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

― 3 ― 

が企画したモニターツアーに参加していただき、実際に

千葉県のあちこちの魅力的な観光資源を体験していただ

きます。そして、彼らが持っているスマホで、御自身の

ＳＮＳを使って、例えば、ブログだったり、ツイッター

だったり、フェイスブックだったり、インスタグラムだ

ったり、そういう媒体を使って自分の体験をつぶやいて

もらいます。こんなに楽しかったよ、こんな美しいとこ

ろに行きました、こんなおいしい食べ物を食べました、

など母国語でつぶやいてもらいます。ですから、県とし

て観光ＰＲとして、それぞれの言語に翻訳したパンフレ

ットを作るなどの手間やコストがかからずに、日本語が

通じる日本在住の外国人にツアーに参加してもらうこと

で、彼らが自動的に自分たちの母国語で発信してくれる

わけです。すると、そのつぶやきを見た友人や知人が、

あんなすてきなところだったら行ってみようかしら、こ

んなおいしそうな食べ物を食べたいなということで千葉

県に来ていただくという、費用対効果の非常に高い取り

組みです。これまで任命した大使は、平成23年の事業開

始以来、26の国と地域にわたり、延べ184名となってい

ます。昨年度末までの発信数は6,860件、対する反響数

は22万852件であり、多くの海外の方に千葉県の魅力を

知っていただくことができているのです。 

今後もＳＮＳを中心に個人が口コミを発信するスタイ

ルは主流となりますし、多くの魅力的な観光資源を有す

る銚子市も、観光客誘致の取り組みとして是非「チーバ

くん大使」を参考にしていただければと思います。どん

なに魅力的でも知ってもらえなければ来てもらえません。

一度でも来ていただいたお客様には次は何度も来ていた

だけるよう満足度を上げる。つまりリピーターになって

もらうことです。魅力の周知と満足度の向上、この2点

が銚子市の観光客増加のポイントになるのではないでし

ょうか。 

ご清聴ありがとうございました。 

地区大会（ 1日目） 

日時：令和2年2月8日（土） 

会場：アパホテル&リゾート東京ベイ幕張ホール 

 

 

 

 

 

晩餐会会場：ホテル ザ･マンハッタン 

 

 

 

 

地区大会（ 2日目） 

日時：令和2年2月9日（日） 

会場：アパホテル&リゾート東京ベイ幕張ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸岡靖彦ガバナー    北清治RI会長代理 

 

✿記念講演 

 千葉大学 理事･副学長 

 山田 賢氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿アトラクション 成田中・高音楽部 

 

 

 

 

 

 

 

✿大懇親会 
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ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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✿早稲田大学津軽三味線 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 令和 2年 2月 4日(火) 15：25 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

１・米山奨学生の世話クラブとカウンセラー引き受

けの件                承認 

千葉科学大学ＲＡＣ2月例会のお知らせ 

例会日：2月 25日（火）16：30～ 

場 所：危機管理棟 三階 共同ゼミ室 

 

―――ニコニコ――― 

平野恭男君 

 2 日に独歩の会主催の「銚子風芋煮会」を君ヶ浜

で開催しました。大勢の観光客が食べてくれ大好

評でした。 

川津光雄君 

2月 10日、東庄町と災害発生時における無人航空

機による協定に関する協定を締結します。当日は

無人航空機のデモンストレーションを行います。 

弊社は無人航空機事業を通じて地域貢献に寄与し

ていきたいと考えております。 

澤田武男君 

 弊社の生徒さんの送迎用バスが新車になりました。

デザインに注目して下さい。 

 

 

  前 回 の 例 会 （２／４） 報 告 

 

点   鐘  宮内 勝利 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３２ 名  出席規定除外数 ５ 名 

出席者   ２２ 名  出席率     ７３．３３ ％ 

１月２１日        確定出席率  ６５．５２ ％ 

 

来訪ロータリアン   

金島弘君 吉原祐真君          （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ８名 

 

メークアップ   

地区大会登録者（全会員）      （2/9地区大会） 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ３９，３６５－ 

小 計 ￥  １，６５０－ 

ニコニコBOX          

累 計 ￥１０９，５００－ 

小 計 ￥  ８，０００－ 


